

# 直電で迫る架空請求の新手口

実在の会社を名乗られても  
明日には裁判と言われても  
止めるなら今と言われても

## 無視するのが正解

実在の大手通信関連会社を装い、未納金があるとして嘘の請求をする事案が横行しています。電子マネーでの支払が完了するまで、電話で指示し続け、電話を切らせません。

一切身に覚えがない。なんか怪しい。  
そう思っても、「裁判」、「訴訟」等の言葉を聞くと不安になるのも分かりますが、

身に覚えがないなら、 即、電話を切ってください。

消費者庁が把握している範囲では、  
多くの方が無視して被害を回避し、その後何事もなく済んでいます。  
電話を切れれば、それで終わりです。何の心配もありません。  
それでもやっぱり不安な場合は、消費生活センターや警察に相談してください。



詳細情報はこちらをチェック  
<https://www.caa.go.jp/notice/caution/property/>



消費者ホットライン  
トラブルに  
困ったら **188**



## 新紙幣発行に関する犯罪に注意しましょう！

令和6年7月3日から、新デザインの一万円札、五千円札、千円札の発行が始まりました。

### だましの手口



今までのお札は使えなくなります。

旧紙幣が使えなくなることはありません！  
これからも**普通に使えます！**



〇〇銀行の〇〇です。  
旧紙幣と新紙幣を交換に行きます。

金融機関等が旧紙幣と新紙幣を交換しに  
来ることはありません！  
第三者に**お金を渡さないで**ください！



ほかにも、様々な手口でお金をだまし取ろうとする犯罪の発生が予想されます。  
少しでもおかしいと感じたら、一人で判断せず、家族や友人、警察に相談してください。

■秋田県警察

## 交通死亡事故発生！

■6月20日午前7時50分頃、八峰町の踏切で、車と列車が衝突して車の運転者が死亡する交通事故が発生しました。

### ◎運転手の皆さんへ

- 交差点や踏切に進入する際は、しっかり安全を確認しましょう！
- 体調不良時には運転を控えましょう！
- 全席シートベルトを装着しましょう！
- 踏切内で立ち往生した時は「非常ボタン」を押し、安全な場所に避難しましょう！

■7月3日午後11時10分頃、能代市浅内地内で車と自転車が衝突して自転車の運転者が死亡する交通事故が発生しました。

### ◎車を運転する皆さんへ

- 交通ルールを必ず守りましょう！
- 夜間は上向きライトを活用して安全を確認しましょう！
- 天候状況に応じて車の運転をしましょう！

### ◎自転車を利用する皆さんへ

- 交通ルールを守り、ヘルメットを着用しましょう！
- 夜間は必ずライトを点灯しましょう！
- 明るい服装で出掛けて、反射材をつけましょう！

■能代警察署 ☎52-4311